

Anleitung zur Durchführung des Firmwareupdates:

Um das Firmwareupdate durchzuführen, entpacken Sie die *.ZIP Datei und führen Sie anschließend die folgenden Schritte durch:

1. Bitte speichern Sie die *.ISO Datei auf Ihrem PC.
2. Brennen Sie das Disk-Image (*.iso) auf eine CD. Bitte schauen Sie dazu in die Hilfe Ihrer Brennsoftware. Ein einfaches Kopieren der Datei auf CD reicht nicht aus!

Hinweis:

Eine kurze Anleitung zum Brennen einer Image Datei mit Nero finden Sie am Ende dieser Seite.

3. Schalten Sie den Player ein und öffnen Sie die Schublade, um die CD mit dem Firmware-Update einzulegen.
4. Schließen Sie die Schublade.
5. Nach kurzer Einlesezeit erscheint die Meldung: updaten to V009.G32-01?
6. Bitte mit YES bestätigen.
7. Der Update-Vorgang beginnt.

!!!Achtung!!!

Während des Updates den Player auf keinen Fall ausschalten!

8. Nach circa einer Minute schaltet sich der Player automatisch aus und wieder ein.
9. Die Schublade öffnet sich automatisch.
10. Entnehmen Sie die Update CD und schließen Sie die Schublade.
11. Schalten Sie den Player aus.
12. Das Update wurde durchgeführt.

Anleitung zum Brennen einer Image Datei mit Nero

1. Legen Sie ein beschreibbares Medium in den CD Brenner einlegen.
2. Klicken Sie die *.ISO Datei doppelt an. Nero wird automatisch gestartet.
3. Auf Brennen bzw. Weiter klicken.
4. Die Image Datei wird jetzt gebrannt.

How to update the firmware

To perform the firmware-update, extract the *.zip file and follow these steps:

1. Please save the *.iso file to your PC's harddisk.
2. Write the disc-image (*.iso) to a CD. Please take a look at the help of your burn software to do this. Just writing the file to CD is not right!

Note:

How to write an image file with Nero is explained at the end of this page.

3. Power-on the player, open the tray and insert the CD with the update.
4. Close the tray.
5. After reading the CD a message appears: update to V009.G32-01?
6. Please confirm with YES.
7. The update starts.

!!! Attention !!!

Don't turn off the player within the update!

8. After approx. one minute the player switches off and on again.
9. The tray opens automatically.
10. Remove the CD and close the tray.
11. Turn off the player.
12. Ready

How to write an image file with Nero

1. Insert a writable media in the DVD writer.
2. Double-click on the *.ISO File, Nero will start automatically.
3. Click on "Write" or "Next".
4. The image is now being written